
学生会生活部部长竞选稿三分钟(模板9
篇)

每个人都曾试图在平淡的学习、工作和生活中写一篇文章。
写作是培养人的观察、联想、想象、思维和记忆的重要手段。
相信许多人会觉得范文很难写？下面是小编帮大家整理的优
质范文，仅供参考，大家一起来看看吧。

学生会生活部部长竞选稿三分钟篇一

尊敬的各位老师、同学们：

你们好！很荣幸能参加这次学生会竞选，我今天竞选的目标
是此次学生会的生活部长，请大家相信我，支持我，我自信
在同学们的帮助下，我能胜任这项工作，并且做的更加出色。

我的名字叫#，来自高#班，现任班级学习委员，在高一年度
被评为三好学生，曾在初中担任过卫生委员，我相信我有能
力领导同学们搞好学生会的各项工作。

假如我当选学生会的生活部长，我的第一项任务就是致力于
自身素质的完善与修整，而在这其中，最主要的问题那是性
格问题。印度有一句古谚语：“播种性格，收获成功”也就
是说，一个人的性格关系到他事业的成败，我将随时要求自己
“严于律已，宽以待人”，待人正直，公正处事；我还要注
意培养自己的观察能力，因为在我看来，一个优秀的带头人
必须是聪慧敏捷的，而这来自多方位的细致观察力，同时我
还在课内外学习上严格要求自己，力争使学习成绩继续保持
优秀，只有这样，我才能理直气壮地站在同学中带头人的位
置上。

如果我当了生活部长，我将会立足于同学的生活中去，了解
他们的生活，走入他们的生活，去为他们解决生活中的种种



困难，经常与同学沟通，当然也会与其它学生会部长将同学
们的课余生活搞得丰富多彩。

同时我也希望大家给我一个机会，让我能够在这里展现自己，
锻炼自己为集体贡献一份力量，请大家相信我，我十分愿意
做你们所期待的领导人相信我，支持我。

学生会生活部部长竞选稿三分钟篇二

各位领导，老师，同学们：

早上好！

我是来自xx学院的unjs，今晚我给自己的演讲起了一个名字叫做
“试一试”，因为竞选生活部部长对于我来说本身就是一次
大胆的尝试。

还记得在高中的时候，学生会是一个权威的组织，是一个让
我遥不可及的组织，然而到了这里，忽然有人问我：“你愿
意加入学生会吗？”这对于我，无疑是一个天大的惊喜，我
细细的分析着学生会的每一个部门，我简洁的评估着自己的
能力，最终我选择了生活部。因为我认为生活部并不像美工
部一样需要绘画技能，也不需要向无语不一样要有一技之长。
生活部需要的是踏实认真的工作作风，而我自我感觉还能胜
任这份工作。事实证明了我这次的自我评估是正确的，我顺
利的收到了生活部部长的通知：“unjs同学，恭喜你，你被生
活部录用了。”

当我进入学生会生活部之后，我很快便发现，生活部的主要
工作就是卫生检查，举办一些历年必须举办的活动以及协助
其他部门办活动。生活部的活动虽然少，但是许多时候都是
对自己的一次难得的锻炼，因为对于每次大小活动我都是认
真对待的，每次活动我都有自己的思考。就比如说卫生检查
吧：虽然卫生检查次数很多，但是我却认为她并不是一件重



复的工作，因为每次卫生检查我都有不同的感受，每次都有
不同的同学问我关于卫生检查的事情。这培养了我的耐性，
学会了思考，思考如何能在较短时间内保质保量的完成定量
的工作任务。

在生活部我曾经写过策划书，虽然最后没有被采纳，但是我
却学会了如何写策划书，写策划书都有哪些要求；我也曾加
入过院医疗队，为受伤的同学包扎伤口，我因此而学会了如
何简易包扎伤口；我还做过机械新生杯辩论赛管理员，我从
其中明白了作为管理人员要让所有人都遵守秩序是一件我非
常困难的事情，但是我知道了该如何让尽可能多的人遵守秩
序。我想着应该算得上是一个进步吧，也可以称得上是我在
生活的收获吧。

学生会生活部部长竞选稿三分钟篇三

尊敬的各位老师、学长、同学们:

大家晚上好!

我是来自16级空调班的xx，现在是学生会生活部一名普通干事，
而今天我竞选的职位是学生会生活部副部长一职，来到咱们
学校正式进入大学生活已经有三个多月时间了，在加入学生
会生活部这两个多月里，我在学生会学到了很多对自己今后
成长有用的生存技能，在义卖报纸的时候，我深知自己不善
交流，很有可能就像一根柱子一样现在那里，被动的等待别
人所取，但是最后我从这种自卑中顽强的走出来了，既然不
善交流那我就让所有都知道我是义卖报纸的。

己所不欲，勿施与人。一直都是我做事的准则，那些不愿意
买报纸的决不强求，决不强行推销。我拿出自己的办法，喊
报：义卖报纸，武汉晨报晚报，一元一份。我当时脑子里只
有一个想法，我不能给生活部给我们部长丢脸。就是这个信
念一直支撑着我卖光了手里的报纸，还有同学手里的报纸。



感谢外联部。

此外还要感谢学习部、文艺部锻炼了我的胆量，他们组织的
辩论赛、卡啦ok大赛等我从一开始的不好意思、红着脸去警
告那些不遵守纪律的同学，到现在我可以坦然的面对在场的
所有人不那么紧张了。感谢秘书部长的教诲，让我知道了做
什么事都要有一个规矩，感谢女生部教会了我正规的日常礼
仪，感谢体育部让我懂得了兄弟的含义，那一首好兄弟唱的
我们其他部门好嫉妒啊。

最后我要感谢我们生活部部长曾凡磊，每一次例会我都学会
了不少东西，没一次例会结束后，部长都会问最近学习、生
活有什么不懂的地方?每句话都是那么温馨，就凭这一句句关
切的话语，我认为我能加入生活部，是我在大学生活里做出
的最名智的选择!

最后，我想说如果我能成功竞选生活部副部长一职，我首先
要做的是继续发扬生活部做为一个后勤部门的重要作用，积
极配合学生会其他部门的后勤工作，如果竞选不成功，我也
不会气馁，就像我在学生会第二次面试时说的那样，我会让
大家看到一个憨厚、朴实、任劳任干的内蒙小伙，不论是现
在还是以后，一直都会是。

谢谢大家，我的竞讲结束。

学生会生活部部长竞选稿三分钟篇四

尊敬的各位老师、亲爱的同学们：

大家好!

我是来自xx班的xx，非常高兴也很荣幸，能站在这个讲台上，
参加我们08届的学生会竞选，我竞选的职位是生活部部长。



我在高中阶段已经担任过一些班级职务，从工作中，我学到
了化解矛盾的方法，为人处世的准则，待人接物的态度，懂得
“少说空话，多做实事”的重要性。虽然初升入大学的我，
对学生会的竞选还是初次尝试，但我对学生会的工作向往已
久。我愿意用我的付出为学生会分忧，用我的行动为同学们
服务。

对于生活部部长的具体工作，我虽未涉及过，但我认为任何
事都要经历“从无到有，不会到会”的阶段，通过以上的经
验，我相信自己已经具备了一定的能力。我知道，能否胜任
这工作，主要是看个人如何去学习，去把握，去运用，更要
互相帮助，学会使用大家的力量。我相信自己可以做到，所
以，我敢站在这个讲台上。

我们生活部最重要的是要在生活上给同学们以帮助，要体察
同学们生活上的难处，要满足同学们生活上的需要。如果我
当选了生活部部长，我会着手做以下工作：

参加这次竞选无疑又是一次绝好的锻炼机会，而加入学生会
是一种荣誉，更是一种责任。我知道这条路上有许多挑战，
但我自信我有能力担起这副担子，因为我的热情，我的毅力
以及我实事求是的工作态度。如果我有幸当选，我将以良好
的精神状态，大胆地管理生活部事务，使校园生活更加多姿
多彩，真正做好本届学生会的工作.

谢谢大家!

学生会生活部部长竞选稿三分钟篇五

尊敬的主席团及各位部长：

你们好！

我是生活部的黄xx。今天很高兴也很荣幸能够有机会参加这次



竞选，我竞选的职务是生活部部长。

来到长江职业学院一年了，我在校学生会生也工作快一年了，
通过在生活部工作的这段时间中，我渐渐的认识、了解了学
生会，了解了生活部。一年，虽然不是很长，但是，在这短
短的一年当中，生活部给与了我很多很多，这断时间，在部
长的带领下，虽然有点苦，但是苦中更多是笑声；虽然有点
累，但是在累中我们在成长，在收获。它让我学到了很多在
课堂上根本就无法学到的东西。有很多同学曾经问我：“你
擅长的是画画，是书法，是写作，你为什么不去宣传部，那
儿才有你的用武之地，那儿才能更好的锻炼你啊！”其实我
也想过，只是不知道为何，我发现我已经离不开生活部了。

还记得来上大学的那天，我对自己说：“一定要做一个强者、
做一个优秀的大学生、做一个有理想，有抱负的人，做一个
有向着更高山峰挑战的人。”

而这次，是一个机会，是一个不可多得的机会，尽管学生会
个个都是不可多得的人才，我并没有多少把握，但是我还是
鼓起勇气来参加这次竞职，因为我始终相信两句话：“一个
想要战胜别人的人，首先要战胜自己。”“一个不想当将军
的兵不是一个好兵。”我也相信自己一定能成功。

我们部门在学生会一直都是一个很优秀的部门，这离不开上
任部长及各成员的共同努力。生活部也是一个最团结的部门
之一，要想把一个部门办好，首先内部要团结，我们的部长
为了让我们更团结，尽管自己已经大二了，尽管自己很忙，
但她们花了很多自己宝贵的时间经常带我们一起交流。我想，
这些都是我们应该继承和发扬的。

通过这一年在校学生会跟学长学姐的学习，我深刻地体会到
作为一名学生会成员，肩上的责任意味着什么。他不仅各方
面都要优秀，在同学们之间起到表率作用，同时他还要有很
强的领导能力，这样，即便在紧急时刻，他也能够很从容的



第一时间领导同学们度过难关。在此，我真心的感谢生活部
所有人的辛勤付出。

我很荣幸能有机会在生活部中工作一年。它让我从一个刚刚
走出的高中生一下子理解了什么是大学，并且向着更有意义
的大学努力。我更加想获得部长的位置，成为了这个团体的
小带头人，它会让我逐渐走向成熟；它让我逐渐学会了遇事
冷静、认真的分析，而不是当初的一时冲动和盲目；逐渐学
会了与人为善的和谐；逐渐学会了“己所不欲，勿施于人”
的道理；逐渐学会了心系同学的责任；逐渐学会了处事不惊
的沉着与泰然，逐渐学会了许多许多。

我努力追寻不平凡，不仅要为部里创造辉煌，更想为学生会
贡献自己的力量。所以今天我站在这里来竞选生活部部长一
职。

作为学生会的一员，应该具有一定能力，我相信自己有这个
能力。我在生活部担任这几个月副部长的经历，已经让我对
这个部门的工作职能都很了解，同时具有较强的组织和协调
能力，凭借这一优势，我可以将各个委员更好的调动起来，
使大家扬长避短，互促互补，形成拳头优势，处理好学院的
各种事物；应该具有很强的应变能力，“处变不惊，临乱不
慌”，能够处理好各种突发事件，将矛盾和损失减少到零；
作为一名学生干部，具有创新精神是必备的素质，这样，学
生会才能富有生机，越办越好。

古人讲做事需要天时地利人和，这几方面我都具备了，我想，
我会做一个合格的生活部部长！

假如我成为新一届生活部副部长，首先要致力于自身素质的
进一步完善，针对自身的问题努力改正，在工作中严格要求
自己，再者，我会配合好部长的工作，吸收上一任部长留下
的宝贵经验，将其优良传统继续发扬光大，同时，找出他们
的不足，努力改正。我会经常组织各个成员及各兄弟部门的



成员交流在工作方面有哪些方法和经验，我想只有我们自己
才了解自己最需要什么，我们自己才更加知道我们该怎么做，
每个人都有他良好的工作方法，有良好的创意，通过交流我
们可以让自己获得更多的工作方法，让自己提高。

同学们都说，在学生会工作很累，是一份费力不讨好的苦差
事。是的，我不否认这一点，因为在学生会工作的确要花费
我大量的时间与精力，但是我却想说的是：

累，我并快乐着。

累，我并微笑着。

累，我并成长着。

在我心里还有还有好多好多的想法，可是我已经没有足够的
时间一一来跟大家阐释，但是我想说我将要做的事情比我做
的竞选更精彩，就算今天我落选了，我仍然会带着我的创想
和热情，在部门配合其他同志来完成大家觉得可行的方案，
因为今天我写这些就只有一个理由，来校学生会我就应该为
校学生会出力，来生活部我就应该为生活部做有意义的事。

轻轻地，我将走了，正如我轻轻地来，我挥挥衣袖，不带走
一片云彩，但是我想带走各位领导给我的支持和机会。

谢谢大家！我的演讲完毕。

学生会生活部部长竞选稿三分钟篇六

尊敬的主席团及各位部长：

你们好！

我是生活部的黄**。今天很高兴也很荣幸能够有机会参加这



次竞选，我竞选的职务是生活部部长。

来到长江职业学院一年了，我在校学生会生也工作快一年了，
通过在生活部工作的这段时间中，我渐渐的认识、了解了学
生会，了解了生活部。一年，虽然不是很长，但是，在这短
短的一年当中，生活部给与了我很多很多，这断时间，在部
长的带领下，虽然有点苦，但是苦中更多是笑声；虽然有点
累，但是在累中我们在成长，在收获。它让我学到了很多在
课堂上根本就无法学到的东西。有很多同学曾经问我：“你
擅长的是画画，是书法，是写作，你为什么不去宣传部，那
儿才有你的用武之地，那儿才能更好的锻炼你啊！”其实我
也想过，只是不知道为何，我发现我已经离不开生活部了。

还记得来上大学的那天，我对自己说：“一定要做一个强者、
做一个优秀的大学生、做一个有理想，有抱负的人，做一个
有向着更高山峰挑战的人。”

而这次，是一个机会，是一个不可多得的机会，尽管学生会
个个都是不可多得的人才，我并没有多少把握，但是我还是
鼓起勇气来参加这次竞职，因为我始终相信两句话：“一个
想要战胜别人的人，首先要战胜自己。”“一个不想当将军
的兵不是一个好兵。”我也相信自己一定能成功。

我们部门在学生会一直都是一个很优秀的部门，这离不开上
任部长及各成员的共同努力。生活部也是一个最团结的部门
之一，要想把一个部门办好，首先内部要团结，我们的部长
为了让我们更团结，尽管自己已经大二了，尽管自己很忙，
但她们花了很多自己宝贵的时间经常带我们一起交流。我想，
这些都是我们应该继承和发扬的。

通过这一年在校学生会跟学长学姐的学习，我深刻地体会到
作为一名学生会成员，肩上的责任意味着什么。他不仅各方
面都要优秀，在同学们之间起到表率作用，同时他还要有很
强的领导能力，这样，即便在紧急时刻，他也能够很从容的



第一时间领导同学们度过难关。在此，我真心的感谢生活部
所有人的辛勤付出。

我很荣幸能有机会在生活部中工作一年。它让我从一个刚刚
走出的`高中生一下子理解了什么是大学，并且向着更有意义
的大学努力。我更加想获得部长的位置，成为了这个团体的
小带头人，它会让我逐渐走向成熟；它让我逐渐学会了遇事
冷静、认真的分析，而不是当初的一时冲动和盲目；逐渐学
会了与人为善的和谐；逐渐学会了“己所不欲，勿施于人”
的道理；逐渐学会了心系同学的责任；逐渐学会了处事不惊
的沉着与泰然，逐渐学会了许多许多。

我努力追寻不平凡，不仅要为部里创造辉煌，更想为学生会
贡献自己的力量。所以今天我站在这里来竞选生活部部长一
职。

作为学生会的一员，应该具有一定能力，我相信自己有这个
能力。我在生活部担任这几个月副部长的经历，已经让我对
这个部门的工作职能都很了解，同时具有较强的组织和协调
能力，凭借这一优势，我可以将各个委员更好的调动起来，
使大家扬长避短，互促互补，形成拳头优势，处理好学院的
各种事物；应该具有很强的应变能力，“处变不惊，临乱不
慌”，能够处理好各种突发事件，将矛盾和损失减少到零；
作为一名学生干部，具有创新精神是必备的素质，这样，学
生会才能富有生机，越办越好。

古人讲做事需要天时地利人和，这几方面我都具备了，我想，
我会做一个合格的生活部部长！

假如我成为新一届生活部副部长，首先要致力于自身素质的
进一步完善，针对自身的问题努力改正，在工作中严格要求
自己，再者，我会配合好部长的工作，吸收上一任部长留下
的宝贵经验，将其优良传统继续发扬光大，同时，找出他们
的不足，努力改正。我会经常组织各个成员及各兄弟部门的



成员交流在工作方面有哪些方法和经验，我想只有我们自己
才了解自己最需要什么，我们自己才更加知道我们该怎么做，
每个人都有他良好的工作方法，有良好的创意，通过交流我
们可以让自己获得更多的工作方法，让自己提高。

同学们都说，在学生会工作很累，是一份费力不讨好的苦差
事。是的，我不否认这一点，因为在学生会工作的确要花费
我大量的时间与精力，但是我却想说的是：

累，我并快乐着。

累，我并微笑着。

累，我并成长着。

在我心里还有还有好多好多的想法，可是我已经没有足够的
时间一一来跟大家阐释，但是我想说我将要做的事情比我做
的竞选更精彩，就算今天我落选了，我仍然会带着我的创想
和热情，在部门配合其他同志来完成大家觉得可行的方案，
因为今天我写这些就只有一个理由，来校学生会我就应该为
校学生会出力，来生活部我就应该为生活部做有意义的事。

轻轻地，我将走了，正如我轻轻地来，我挥挥衣袖，不带走
一片云彩，但是我想带走各位领导给我的支持和机会。

谢谢大家！我的演讲完毕。

学生会生活部部长竞选稿三分钟篇七

尊敬的各位老师、学长、同学们:

大家晚上好!

我是来自xx级xx班的xx，现在是学生会生活部一名普通干事，



而今天我竞选的职位是学生会生活部副部长一职，来到咱们
学校正式进入大学生活已经有三个多月时间了，在加入学生
会生活部这两个多月里，我在学生会学到了很多对自己今后
成长有用的生存技能，在义卖报纸的时候，我深知自己不善
交流，很有可能就像一根柱子一样现在那里，被动的等待别
人所取，但是最后我从这种自卑中顽强的走出来了，既然不
善交流那我就让所有都知道我是义卖报纸的。

己所不欲，勿施与人。一直都是我做事的准则，那些不愿意
买报纸的决不强求，决不强行推销。我拿出自己的办法，喊
报：义卖报纸，武汉晨报晚报，一元一份。我当时脑子里只
有一个想法，我不能给生活部给我们部长丢脸。就是这个信
念一直支撑着我卖光了手里的报纸，还有同学手里的报纸。
感谢外联部。

此外还要感谢学习部、文艺部锻炼了我的胆量，他们组织的
辩论赛、卡啦ok大赛等我从一开始的不好意思、红着脸去警
告那些不遵守纪律的同学，到现在我可以坦然的面对在场的
所有人不那么紧张了。感谢秘书部长的教诲，让我知道了做
什么事都要有一个规矩，感谢女生部教会了我正规的日常礼
仪，感谢体育部让我懂得了兄弟的含义，那一首好兄弟唱的
我们其他部门好嫉妒啊。

最后我要感谢我们生活部部长曾凡磊，每一次例会我都学会
了不少东西，没一次例会结束后，部长都会问最近学习、生
活有什么不懂的地方?每句话都是那么温馨，就凭这一句句关
切的话语，我认为我能加入生活部，是我在大学生活里做出
的最名智的选择!

最后，我想说如果我能成功竞选生活部副部长一职，我首先
要做的是继续发扬生活部做为一个后勤部门的重要作用，积
极配合学生会其他部门的后勤工作，如果竞选不成功，我也
不会气馁，就像我在学生会第二次面试时说的那样，我会让
大家看到一个憨厚、朴实、任劳任干的内蒙小伙，不论是现



在还是以后，一直都会是。

谢谢大家，我的竞讲结束。

学生会生活部部长竞选稿三分钟篇八

尊敬的主席团及各位部长：

你们好！

我是生活部的黄。今天很高兴也很荣幸能够有机会参加这次
竞选，我竞选的职务是生活部部长。

来到长江职业学院一年了，我在校学生会生也工作快一年了，
通过在生活部工作的这段时间中，我渐渐的认识、了解了学
生会，了解了生活部。一年，虽然不是很长，但是，在这短
短的一年当中，生活部给与了我很多很多，这断时间，在部
长的带领下，虽然有点苦，但是苦中更多是笑声；虽然有点
累，但是在累中我们在成长，在收获。它让我学到了很多在
课堂上根本就无法学到的东西。有很多同学曾经问我：“你
擅长的是画画，是书法，是写作，你为什么不去宣传部，那
儿才有你的用武之地，那儿才能更好的锻炼你啊！”其实我
也想过，只是不知道为何，我发现我已经离不开生活部了。

还记得来上大学的那天，我对自己说：“一定要做一个强者、
做一个优秀的大学生、做一个有理想，有抱负的人，做一个
有向着更高山峰挑战的人。”

而这次，是一个机会，是一个不可多得的机会，尽管学生会
个个都是不可多得的人才，我并没有多少把握，但是我还是
鼓起勇气来参加这次竞职，因为我始终相信两句话：“一个
想要战胜别人的人，首先要战胜自己。”“一个不想当将军
的兵不是一个好兵。”我也相信自己一定能成功。



我们部门在学生会一直都是一个很优秀的部门，这离不开上
任部长及各成员的共同努力。生活部也是一个最团结的部门
之一，要想把一个部门办好，首先内部要团结，我们的部长
为了让我们更团结，尽管自己已经大二了，尽管自己很忙，
但她们花了很多自己宝贵的时间经常带我们一起交流。我想，
这些都是我们应该继承和发扬的。

通过这一年在校学生会跟学长学姐的学习，我深刻地体会到
作为一名学生会成员，肩上的责任意味着什么。他不仅各方
面都要优秀，在同学们之间起到表率作用，同时他还要有很
强的领导能力，这样，即便在紧急时刻，他也能够很从容的
第一时间领导同学们度过难关。在此，我真心的感谢生活部
所有人的辛勤付出。

我很荣幸能有机会在生活部中工作一年。它让我从一个刚刚
走出的高中生一下子理解了什么是大学，并且向着更有意义
的大学努力。我更加想获得部长的位置，成为了这个团体的
小带头人，它会让我逐渐走向成熟；它让我逐渐学会了遇事
冷静、认真的分析，而不是当初的一时冲动和盲目；逐渐学
会了与人为善的和谐；逐渐学会了“己所不欲，勿施于人”
的道理；逐渐学会了心系同学的责任；逐渐学会了处事不惊
的沉着与泰然，逐渐学会了许多许多。

我努力追寻不平凡，不仅要为部里创造辉煌，更想为学生会
贡献自己的力量。所以今天我站在这里来竞选生活部部长一
职。

作为学生会的一员，应该具有一定能力，我相信自己有这个
能力。我在生活部担任这几个月副部长的经历，已经让我对
这个部门的工作职能都很了解，同时具有较强的组织和协调
能力，凭借这一优势，我可以将各个委员更好的调动起来，
使大家扬长避短，互促互补，形成拳头优势，处理好学院的
各种事物；应该具有很强的应变能力，“处变不惊，临乱不
慌”，能够处理好各种突发事件，将矛盾和损失减少到零；



作为一名学生干部，具有创新精神是必备的素质，这样，学
生会才能富有生机，越办越好。

古人讲做事需要天时地利人和，这几方面我都具备了，我想，
我会做一个合格的生活部部长！

假如我成为新一届生活部副部长，首先要致力于自身素质的
进一步完善，针对自身的问题努力改正，在工作中严格要求
自己，再者，我会配合好部长的工作，吸收上一任部长留下
的宝贵经验，将其优良传统继续发扬光大，同时，找出他们
的不足，努力改正。我会经常组织各个成员及各兄弟部门的
成员交流在工作方面有哪些方法和经验，我想只有我们自己
才了解自己最需要什么，我们自己才更加知道我们该怎么做，
每个人都有他良好的工作方法，有良好的创意，通过交流我
们可以让自己获得更多的工作方法，让自己提高。

同学们都说，在学生会工作很累，是一份费力不讨好的苦差
事。是的，我不否认这一点，因为在学生会工作的确要花费
我大量的时间与精力，但是我却想说的是：

累，我并快乐着。

累，我并微笑着。

累，我并成长着。

在我心里还有还有好多好多的想法，可是我已经没有足够的
时间一一来跟大家阐释，但是我想说我将要做的事情比我做
的竞选更精彩，就算今天我落选了，我仍然会带着我的创想
和热情，在部门配合其他同志来完成大家觉得可行的方案，
因为今天我写这些就只有一个理由，来校学生会我就应该为
校学生会出力，来生活部我就应该为生活部做有意义的事。

轻轻地，我将走了，正如我轻轻地来，我挥挥衣袖，不带走



一片云彩，但是我想带走各位领导给我的支持和机会。

谢谢大家！我的演讲完毕。

学生会生活部部长竞选稿三分钟篇九

各位领导，老师，同学们：

大家好!

我是来自nn班的jimmy，非常高兴也很荣幸，能站在这个讲台
上，参加我们08届的学生会竞选，我竞选的职位是生活部部
长。

我在高中阶段已经担任过一些班级职务，从工作中，我学到
了化解矛盾的方法，为人处世的准则，待人接物的态度，懂得
“少说空话，多做实事”的重要性。虽然初升入大学的我，
对学生会的竞选还是初次尝试，但我对学生会的工作向往已
久。我愿意用我的付出为学生会分忧，用我的行动为同学们
服务。

对于生活部部长的具体工作，我虽未涉及过，但我认为任何
事都要经历“从无到有，不会到会”的阶段，通过以上的经
验，我相信自己已经具备了一定的能力。我知道，能否胜任
这工作，主要是看个人如何去学习，去把握，去运用，更要
互相帮助，学会使用大家的力量。我相信自己可以做到，所
以，我敢站在这个讲台上。

我们生活部最重要的是要在生活上给同学们以帮助，要体察
同学们生活上的难处，要满足同学们生活上的需要。如果我
当选了生活部部长，我会着手做以下工作：

联合学习部组织过欠学分过多同学，帮助他们开展找原因，
查过错，向前进的活动


